



こもれびの夏の風物詩『流しそうめん』です。ユニットごとに午後のひととき「ほら、行ったよ!!」「早く！早く！」とにぎやかです。竹は理事長お手製の十三mを超す(日本一長い?)一本の孟宗竹。入居の皆さんも吉原保育園の園児もお腹一杯いただきました。



各フロアーに立てた竹の笹に思いおまいの願いを込めた短冊を飾りました。ご家族の皆さんを思いやる言葉が多いですね。そして今年は清水の七夕祭りにも出かけましたよ。

西日本豪雨災害義援金に



施設のロビーに開設した『駄菓子屋さん』昔を懐かしむ皆さんで好評を博していますが、施設の義援金と合わせて八月十日までの売上金をすべて加えて義援金として被災地に送ります。ご協力をお願いいたします。(アイスもありますよ)

しみず五丁目のお母さん二人、懇切丁寧に梅干しの作り方の熱血?実践指導です。



梅干し作りは上手だよ!

こもびー・夏祭りバージョン

しみず港まつりの山車にバージョンアップして初参加しますよ！
みんなで応援してくださいね！



ユニット対抗のポスター展。当日発表の順位と豪華商品?目指して皆さん頑張りましたよ。

納涼祭り・ポスター展に

- 介護歴は十年。こもれびは再就職で三〇三年の六年です。
- 祖父母が早くになくなったのでお年寄りの皆さんの役に立っている仕事とこのことでこの仕事を選びました。
- 難しかったことは人見知りの性格で入居者の皆さんとなかなか打ち解けられなかったことですね。今も新しい方にはちょっと時間がかかってしまいます。
- やりがいは入居者の皆さんの日頃の笑顔とご家族の皆さんの看取り後の感謝の言葉ですね。
- 将来の夢は特にないんですが愛犬のフクスケとの癒しの時間。それにジャニーズのコンサートに毎年行くことです。



あおい3丁目
鈴木あゆ美さん
A型

◆今月のスタッフ紹介◆

★ご自宅にあるようにしたらお譲りください。
★いつでも受け付けています。(写真は小糸労働組)

●古着・ウエス●

★ユニットごとに時間が指定されています。確認してください。

★八月十二日(日)夕方より
★こもれびの最も大きなイベントです。

●納涼祭り●

☆行事とお願い☆

